

10

EL NUEVO día

DOMINGO 6 DE MARZO DE 1983

9 libros

El Dr. Roberto Agramonte, científico social y político cubano.

Foto Jochi Melero

A pesar de que reside en una de las torres de la zona de Río Piedras, a veinte pisos del suelo, rodeado de libros y

perfil

Comenta que lo mismo sucede con Juan Montalvo a pesar de que Rodó lo califica solamente como un "esgrimidor de ideas". La propia vida del Dr. Agramonte le da

**SAGRADO**

Universidad del Sagrado Corazón

**NOTA**

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Roberto H. Todd en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

Los nombres de letras no logran delatar al tenaz militante que lleva sobre sus espaldas dos exilios, el enfrentamiento a dos tiranías y aproximadamente cuarenticinco encarcelamientos.

Ministro de Estado del primer gabinete revolucionario de enero a junio del 59. Su desacuerdo con el curso que estaba tomando la revolución cubana lo hizo renunciar a su cargo junto a otros destacados hombres públicos miembros del mismo gabinete, como Rufo López-Fresquet, José Miró Cardona y



sueño martiano. "Basta con la utopía martiana de la persona humana", replica el Dr. Agramonte, "y la de la libertad para convencerse que Martí fue el reverso de Marx".

Afirma Agramonte que la filosofía martiana es espiritualista ("una idea que aparece vence", decía Martí), mientras que Marx planteaba que "las ideas no existen" que dependen de las relaciones de producción.

Quisimos saber más sobre el homenaje de